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ein schönes Jubiläum: 10 Jahre RegioMark RheinMosel

Am 25.02.24 wurde das zehnjährige Bestehen der RegioMark
RheinMosel im historischen Rathaussaal in Koblenz gebührend gefeiert. Mitglieder, teilnehmende Betriebe,
Förderinitiativen und interessierte Bürger- und Bürgerinnen waren zu diesem besonderen Jubiläum eingeladen.
Durch das Programm führte Lea Zimmermann. Zum Auftakt begrüßte Frau Bürgermeisterin Ulrike Mohrs als
Schirmherrin die Anwesenden und bedankte sich für die hervorragenden und wertvollen Leistungen des
Regiovereins. Sie betonte die Bedeutung und den Mehrwert der RegioMark für Koblenz und die Region. Es schloss
sich eine informative und spannende Podiumsdiskussion mit Vertretern der Betriebe, der Förderinitiativen, der
Konsumenten, der Sparkasse, dem Regioverein und der Bürgermeisterin an. Nach einem nahtlosen Übergang
nahmen sich die Lokalkabarettisten Willi und Ernst dem Thema an und boten einen heiteren Blick auf das
einzigartige, regionale Zahlungsmittel. Es folgte die Übergabe der Fördergelder aus dem Jahr 2023. Insgesamt
konnte der Vorsitzende Walter Grambusch 4059 RegioMark an 13 soziale und kulturelle Initiativen überreichen. Zum
Ausklang hatten die Gäste bei Wein und Brot Gelegenheit zum Austausch und zur Vernetzung im Sinne des weiter
wachsenden Gemeinwohlgedankens für unsere Region.

Eiscafé am Bahnhof nimmt RegioMark

Lass dir den Gemeinwohlgedanken auf der Zunge zergehen bei einem leckeren
Eis des familiengeführten Traditionsbetriebes Brustolon am Koblenzer Hauptbahnhof. Wir freuen uns sehr, dass man
die dortigen Eisspezialitäten nun auch mit RegioMark bezahlen kann. Beim Eiscafé Brustolon wird die Eisherstellung
seit jeher zur Chefsache erklärt! So wie Fabrizio Brustolon das Eismachen von seinem Vater gelernt hat, hat dieser es
von seinem Großvater gelernt. Die frischen Rohstoffe und Zutaten für die Herstellung stammen von Lieferanten aus
der Region. Daneben bezieht Brustolon Produkte wie z.B. Kaffeebohnen direkt aus der Heimatregion in Italien. Auch
für alles andere, was um den Betrieb des Eiscafés anfällt, bestehen Verbindungen zu Unternehmen sowohl in der
Region als auch in Italien.

Forsthaus Kühkopf wieder dabei

Nach einem Besitzerwechsel kann nun auch wieder im Forsthaus Kühkopf mit
RegioMark gezahlt werden. Nach einer Wanderung durch den schönen Koblenzer Stadtwald oder einfach so zum
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speisen oder zu Kaffee und hausgemachtem Kuchen kann man sich erholsam in der urigen und gemütlichen
Gaststätte verwöhnen lassen. Frau Sarah Schmitz und ihr Team erwarten euch gerne. Öffnungszeiten:
www.forsthaus-kuehkopf.de

gemeinwohlorientiert denken und handeln

" Tu was, gerade jetzt" - Mit dieser Aktion möchte der Regioverein die Menschen aus der
Region zur Solidarität mit den heimischen Unternehmen anregen.

- kaufe ein mit RegioMark

- unterstütze dadurch auch soziale und kulturelle   Initiativen

- fördere mit deinem Einsatz das Gemeinwohl

zahle mit RegioMark, dieses Geld bleibt in der Region!
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